



Pour diffusion immédiate
La Ligue des cadets de l'Armée du Canada annonce la
RÉCIPIENDAIRE D'UNE BOURSE DU
FONDS JEUNESSE BUCKLEY-MACDONALD



OTTAWA, ON (27 août 2020) – Le Fonds jeunesse Buckley-MacDonald et la Ligue des cadets de l'Armée du Canada sont heureux d'annoncer que l'adjuc Cassandra Breckenridge, de Sault Ste. Marie (Ontario), membre du corps des Cadets royaux de l'Armée canadienne, 2310 49th Field Artillery Regiment, est la récipiendaire de cette bourse spéciale du Fonds jeunesse Buckley-MacDonald.

En tant que récipiendaire de cette bourse, la cadette Breckenridge recevra une somme de 5000 \$ pour aider à couvrir les frais de scolarité pendant ses études à l'Université Laurentienne. Elle prévoit actuellement poursuivre ses études postsecondaires comme l'un des 40 candidats acceptés dans le programme de sciences judiciaires de l'Université pour devenir expert médico-légal dans un laboratoire de la criminalité ou un agent de police judiciaire.

Cassandra s'est enrôlée comme cadet de l'Armée en 2014 et a depuis excellé dans divers aspects du programme. En tant que tireuse de première classe, elle a participé à quelques compétitions nationales de biathlon et s'est qualifiée pour faire partie de l'équipe nationale de tir en 2019. Elle a également participé à l'expédition internationale des cadets de l'Armée à l'île Santa Catalina, en Californie, plus tôt cette année. En tant que cadette de l'Armée, elle s'est également qualifiée pour le niveau Or du programme du duc d'Édimbourg et a reçu plusieurs médailles de cadets, notamment la Médaille d'excellence des cadets de la Légion royale canadienne, la Médaille Lord Strathcona, la Médaille du major-général Howard et la Médaille du service des cadets de l'Armée. Elle est également récipiendaire de la bourse Compagnie Canada et de plusieurs autres prix et reconnaissances. En dehors des cadets, Cassandra est une personne bien équilibrée qui a toujours excellé sur le plan académique. Avec ses notes élevées, elle s'est qualifiée comme demi-finaliste de la bourse Loran. Elle est également une athlète passionnée et s'est impliquée dans divers programmes scolaires et dans sa collectivité. Grâce à ces titres de compétence exceptionnels, Cassandra répond clairement aux exigences élevées de cette bourse.

À propos de la bourse du Fonds jeunesse Buckley-MacDonald

Le Fonds jeunesse Buckley-MacDonald appuie depuis longtemps les programmes axés sur les jeunes, y compris les Cadets royaux de l'Armée canadienne, de partout au Canada, et le Centre d'instruction des cadets de Blackdown. De plus, plusieurs organismes de bienfaisance et services axés sur les jeunes ont reçu des subventions partout au Canada, notamment le YMCA Simcoe Muskoka, Home Horizons, le Theatre Collingwood et ses camps d'art dramatique pour les jeunes, la Blue Mountain Village Foundation, Saugeen Memorial Hospital et Collingwood Marine and Midland Hospital.

Au début d'avril, à la lumière de la pandémie de COVID-19 et de l'incertitude financière des jeunes à l'égard du paiement des frais de scolarité en septembre, M. Gerard Buckley et Mme Mary MacDonald ont gracieusement décidé d'accorder une bourse spéciale d'études postsecondaires à un cadet de l'Armée méritant de recevoir une bourse par l'entremise du Fonds jeunesse Buckley-MacDonald et la Ligue des cadets de l'Armée du Canada.

« L'existence du programme des cadets de l'Armée est essentielle à notre culture canadienne et à l'enseignement de nos valeurs communes aux jeunes. Il est tout à fait approprié que le Fonds jeunesse Buckley-MacDonald appuie aujourd'hui les leaders de demain », déclare Mme Mary MacDonald.

À propos du Programme des cadets de l'Armée et de la Ligue des cadets de l'Armée du Canada

Les Cadets royaux de l'Armée canadienne est un programme parrainé par le Gouvernement du Canada qui s'adresse aux jeunes Canadiens âgés de 12 à 18 ans intéressés à développer des habiletés comme le leadership, le civisme et la bonne condition physique, tout en stimulant l'intérêt pour les Forces Armées canadiennes.



La Ligue des cadets de l'Armée du Canada est un organisme civil communautaire à but non lucratif voué au soutien des Cadets royaux de l'Armée canadienne. Depuis plus de 40 ans, la Ligue parraine les corps de cadets de l'Armée et sollicite l'intérêt du public pour le programme, tout en faisant la promotion des objectifs du Mouvement des cadets du Canada. Pour en savoir plus sur la Ligue des cadets de l'Armée du Canada, visitez www.armycadetleague.ca.

- 30 -

Pour en savoir plus, communiquez avec Maxime Corneau par téléphone au (613) 798-8333 ou par courriel à commsofficer@armycadetleague.ca

